

Sambut Bulan Suci Ramadhan, Persit Kodim Tuban Gelar Lomba Sholawatan, Tausiyah Dan Doa

Basory Wijaya - TUBAN.PUBLIKMADURA.COM

Mar 21, 2023 - 08:52



TUBAN, – Kodim Tuban gelar kegiatan lomba sholawatan, tausiah dan doa bersama yang dilaksanakan oleh anggota Persit Kartika Chandra Kirana sejajaran cabang XXVI Dim 0811 Tuban Koorcab Rem 082 PD V/BRW dalam rangka untuk menyambut Bulan Suci Ramadhan 1444 H bertempat di Aula Letda Sucipto Makodim 0811/Tuban Jl. Wahidin Sudiro Husodo Kel. Sidorejo Kec. Tuban Kab. Tuban, Selasa (21/3/2023).

Dalam sambutannya, Ny. Roza Suhada Erwin (Ketua Persit KCK Cabang XXVI Kodim 0811/Tuban) menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh ibu ibu persit yang mana kita bisa hadir untuk mengikuti kegiatan lomba sholawatan, tausiah dan doa bersama Persit Kartika Chandra Kirana sejajaran cabang XXVI dim 0811 koorcab rem 082 PD V/BRW.

“Hal ini untuk menyambut Bulan Suci Ramadhan 1444 H,”Ujar Ny. Roza Suhada.

Ia menambahkan,bahwasanya dalam beberapa hari kedepan kita akan kedatangan tamu yaitu bulan puasa ramadhan yang mana kita tunggu tunggu dan di bulan ramadhan kita bisa berbagi infak ataupun shodakoh serta dapat meningkatkan ketakwaan kita kepada Allah SWT.

“Mari kita manfaatkan bulan puasa nanti dengan berbagai macam kebaikan karena ini merupakan rahmat dari allah SWT,” Imbuhnya.

Senada dengan Hj. Maskanah (Penceramah) menuturkan bahwa ramadhan adalah bulan kesabaran, karena ibadah utama di bulan ini adalah puasa ramadhan atau separuh kesabaran, menahan diri adalah bagian dari pendidikan kesabaran yang allah canangkan melalui puasa ramadhan.

“Allah telah menyediakan banyak keutamaan untuk orang-orang yang sabar,” Tuturnya.

Lanjutnya, sebagai umat Islam kita harus senantiasa meningkatkan iman dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT dan bagi siapa yang hari ini masih sama kadar keimanan dan ketakwaannya dengan hari sebelumnya, maka ia adalah orang yang merugi, sementara orang yang beruntung adalah dia yang mampu menjadi lebih baik setiap harinya.

“Semoga kita semua mendapatkan rahmat dan ampunan dari Allah SWT dan imbalannya adalah surga bagi mereka yang sering bershodakoh dengan ikhlas,” Pintanya.

Kegiatan dilanjutkan dengan santunan anak yatim piatu, dan dimulainya awal perlombaan sholawatan yang di ikuti oleh ibu-ibu Persit KCK Cabang XXVI Kodim 0811/Tuban secara bergantian dilanjutkan pembagian juara 1 s.d 3 .

Bahwa kegiatan lomba sholawatan tausiah dan doa bersama Persit Kartika Chandra Kirana sejajaran cabang XXVI Dim 0811 koorcab rem 082 PD V/BRW dalam rangka menyambut Bulan Suci Ramadhan 1444 H yang bertujuan agar Persit Kartika Chandra Kirana bisa memberikan kebersamaan dalam menunjang kedinasan sebagai seorang istri prajurit. (Faro)